
平成３０年度 第１回越生町総合教育会議 会議録（要旨） 

 

日時：平成３０年１１月１５日（木）  

開会：午前９時３０分 閉会：午後１１時２５分 

場所：中央公民館 会議室 

 

■協議・調整事項 

（１）平成３１年度学校運営協議会について 

配布資料に基づいて、平成３０年度（試行期間）の学校運営協議会の活動につい

て、教育委員会担当課長から説明があった。 

このことについて、教育委員からは、年度末の学校運営協議会で次年度の学校経

営方針の承認をしてしまっては、異動等で校長が替わったとき、次の校長の経営方

針に独自性が発揮されないのではないかという意見が出された。学校経営には「不

変性の部分」と「校長の独自性の部分」があるので、年度末の協議会では、学校経

営の方向性や基本方針の承認に止めるべきとの結論に至った。 

今後、案の段階の学校運営協議会規則を更に詰めていき、平成３１年度の本格実

施に向けた取り組みを行うことで出席者の了承が得られた。また、教育委員には今

後も各校の学校運営協議会に積極的に関わってもらいたい、との町の考えが示され、

このことについて出席者から同意が得られた。  

 

（２）梅園コミュニティ館の活用について 

配布資料に基づいて、梅園コミュニティ館の活用状況や、新たな活用策案につい

て教育委員会担当課長から説明があった。 

このことについて、出席者から、「おごせ昆虫と自然の館」の利用状況について

の質問が多く出された。今後、新たな活用策として梅園版の「ひまわり（児童館的

な施設）」の設置も考えられることから、現在使用している２部屋を１部屋にする方

向で運営団体に要請することとなり、出席者に了承された。 

以上 


